

Bulletin d'information n°29

SOMMAIRE

Demi-journée environnementale
Remerciement
Affectation des maîtres auxiliaires
rentrée 2014
Récompense des élèves
CVL

Demi-journée environnementale :

Un grand merci à tous les participants élèves, enseignants, CPE pour la matinée du 04/09. Un merci tout particulier à Mme PASTOR-PASI pour l'organisation.

Remerciement :

La rampe d'accès pour handicapés a été décorée par les élèves de seconde 1 de Mme ROUGIER assisté du grapheur Yann. Un grand merci.

Affectation des maîtres auxiliaires rentrée 2014 :

La campagne de saisie des vœux des maîtres auxiliaires pour la rentrée 2014, est ouverte 24 heures sur 24 du lundi 09 septembre au dimanche 29/09 inclus à minuit.

Les maîtres auxiliaires sont invités à formuler leur candidature par l'intermédiaire de l'application informatique « LILMAC », disponible sur le site Internet du Vice-Rectorat à l'adresse suivante :

<https://bv.ac-noumea.nc/lilmac> ou <http://www.ac-noumea>

Les personnels utiliseront leur NUMEN (en cas de non connaissance du NUMEN, les candidats sont invités à se rapprocher de mon secrétariat).

Il est vivement recommandé aux candidats de ne pas attendre la fin de la période d'ouverture du serveur pour saisir leur candidature.

Récompense des élèves :

L'association des parents d'élèves se propose de récompenser dans chaque classe du lycée (secondes, premières, terminales) trois élèves, désignés par les enseignants, sur les critères suivants :

Meilleur élève de chaque classe sur l'année ;

Meilleure progression sur l'année pour un élève par classe ;

Meilleur comportement sur l'année pour un élève par classe. Cela représenterait 144 élèves récompensés.

Je trouve l'initiative très bonne mais je ne veux pas donner mon accord sans connaître le retour des professeurs à cette proposition. Merci de me faire part de l'avis général des équipes sur cette possible récompense de ces élèves.

CVL :

Vous trouverez ci-joint le compte-rendu de la réunion d'hier. Chacun a son rôle à jouer dans l'organisation de la demi-journée récréative du mercredi 9 octobre, je vous remercie de le lire attentivement, la répartition des tâches y est définie.

Compte-rendu de la réunion du CVL du 09/09/2013

Présents : M. Balmelle ; Mme Ségura Mansel, enseignante ; Mme Pastor-Pasi, Ms Dokunengo et Roblot, CPE ; M. Mauger, surveillant ; Mme Chavanel, Ms. Milne, Tournier parents d'élèves ; Mlles Delrieu, Briault, Ms Risse, Wahéo, élèves.

Ordre du Jour : organisation de la demi-journée récréative du mercredi 9 octobre 2013 ; questions diverses.

La demi-journée récréative :

Le bilan de la demi-journée organisée en 2011 et 2012 étant très positif il a été décidé de partir sur la même organisation.

Ouverture des portes entre 7h et 8h. Fermeture définitive des portails à 8h jusqu'à la fin de la demi-journée récréative vers 12h.

Dépôt des carnets de liaison auprès de la vie scolaire présente près du portail ; celle-ci coche sur des listes d'appel les noms des élèves présents ; les carnets sont remis le lendemain aux délégués de chaque classe.

Sécurité : présence de 4 vigiles : grand portail, parking des élèves, portail parking professeurs, portail entrée des logements. Encadrement de la manifestation dans le lycée par les délégués du CVL et des élèves volontaires ainsi que la vie scolaire : inscription auprès de Mme Pouilly ; mot sur le tableau blanc du bureau de la vie scolaire.

Activités : Environnement 7h30- 9h : responsable du projet Mme Ségura-Mansel, achat de plants de fleurs par le lycée. Parallèlement les responsables du CVL se proposent d'organiser des mini-jeux, responsables Mlles Delrieu et Briault. Pas de sport cette année, les rencontres se déroulent le mercredi 2 octobre après-midi. Représentation 9h-12h : devant les gradins ; inscriptions des groupes de danse et de chant auprès de Mme Pastor-Pasi et M. Wahéo. Animation assurée par des élèves à déterminer. Sono : assurée par la personne de l'an dernier, contactée par M. Roblot. Salle vestiaire en B.102, gérée par Mme Pastor-Pasi. Le proviseur reste opposé à une élection de Miss et Mister lycée du Grand Nouméa. A la place les élèves du CVL organisent un Miss / Mister talents, projet à présenter au proviseur avant exécution.

Déguisements : autorisés sous réserve qu'ils ne soient ni politiques, ni religieux, qu'ils respectent la décence, et que le visage soit découvert. Cette année un thème de déguisement a été choisi par le CVL : « les PAYS DU MONDE ».

Concours : prix du meilleur déguisement : jury animé par M. Dokunengo qui se charge de recruter les membres : 1 adulte enseignant, 1 adulte ATOSS, 1 parent d'élève, 2 élèves et lui-même. Les élèves candidats au meilleur déguisement seront présentés à « l'entracte » au milieu des représentations. Prix du Miss ou Mister talents : les candidats se présentent avant la représentation puis les élèves votent pour leur candidat : concours géré par les élèves du CVL. Rechercher des dons pour les lauréats des deux concours (3 par concours).

En-cas : présence du FSE, cafétéria fermée, stand sous le préau ; présence aussi des associations du lycée si elles souhaitent être présentes et de stands pour les éventuels voyages en 2014.

Fin de la manifestation vers midi, ouverture des portails, cantine pour ceux qui le souhaitent.

Questions diverses :

- Environnement : placer des cendriers dehors. L'extérieur du lycée est du domaine public, c'est la municipalité qui doit se saisir du problème. Trois poubelles ont été demandées en juin par la direction, elles ne sont toujours pas installées. La mise en place de cendriers pose le problème du changement de sable et de l'hygiène d'éventuels bacs de sable.

- Salle pour des activités périscolaires : les élèves du CVL ont monté un projet complet d'utilisation, de règles de fonctionnement. Il n'y a pas de salle disponible et le problème de la surveillance reste posé. Un projet journal peut être lancé par le CVL, il devra être numérique pour éviter l'utilisation de papier et devra avoir l'autorisation du proviseur avant d'être publié sur le site du lycée. Pour les autres projets il faudra attendre 2014.

- Wifi : il va être installé en octobre et les élèves pourront alors en bénéficier.

- Internat : il sera ouvert dans la journée pendant le baccalauréat.

Prochaine réunion du CVL : lundi 30 septembre à 16h30 en salle A.305 ; ordre du jour : point sur les avancées du programme.

Le proviseur
JLBalmelle